

Partido Socialista Unido vaticina desastre en anunciadas elecciones opositoras de octubre



Caracas, 26 jun (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, vaticinó de desastre las anunciadas elecciones primarias de la oposición, previstas a realizarse en octubre venidero.

En su tradicional rueda de prensa de los lunes, el dirigente político parafraseó al escritor colombiano Gabriel García Márquez en su libro *Crónica de una muerte anunciada*, al manifestar que esa elección será una “crónica del desastre anunciado” y adelantó peleas entre los contendientes.

El también diputado a la Asamblea Nacional (Parlamento) manifestó que en esos comicios se inscribieron un pequeño grupo que representa al sector minoritario de la oposición y auguró que “van a salir peor” de cómo llegaron a esas primarias, caracterizadas por la división y la aspiración personal.

“No van a salir ilesos”, subrayó.

Cabello comentó sobre las manifestaciones para las inscripciones de sus candidaturas y expresó que todas fueron “muy escuálidas”, tuvieron deficiente movilización y quedaron muy mal porque no les llovió, afirmó.

Señaló que los discursos de los líderes opositores solo dejan al descubierto las diferencias y peleas entre ellos e ironizó que se trata de una “lucha de clases en la oposición” cuando hablan de clase alta y pobre entre ellos.

El primer vicepresidente del PSUV comentó que si en esta fase preelectoral no dejan de atacarse cómo será entonces cuando tengan definido el candidato que los representará en la contienda comicial del 2024.

Al referirse a las votaciones de octubre, en la cual la oposición decidió no contar con la logística del Consejo Nacional Electoral, Cabello previó peleas entre los testigos a la hora de contar los votos y aseguró que es mentira van a contar las papeletas.

Ellos “le van a meter candela a lo que quede», aseveró.

Cabello manifestó que la más grande garantía de tranquilidad y de paz de Venezuela es la Revolución bolivariana y apuntó que el que tenga duda vea el desastre de la oposición.

Desde el chavismo (seguidores de Hugo Chávez) empujamos a la unidad de nuestro país, a la soberanía y la independencia, enfatizó.

Un total de 14 opositores se inscribieron ante la Comisión Nacional de Primarias para las elecciones internas de octubre, de los que al menos cuatro están inhabilitados para participar en un proceso de elección popular. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/326691-partido-socialista-unido-vaticina-desastre-en-anunciadas-elecciones-opositoras-de-octubre>



Radio Habana Cuba